



Martes, 28 de marzo 2017

BOLETÍN 150

► EL BOLETÍN @COM CAPACIDAD CUMPLE 3 AÑOS

EN NUESTRA EDICIÓN NÚMERO 150

celebramos con nuestros lectores tres años de la labor de difusión y divulgación de noticias relacionadas con discapacidad en el sector Comercio, Industria y Turismo.

Para celebrarlos, algunos de nuestros amigos han querido dejarnos algunos mensajes :

El suministro de información a través de medios masivos como lo son las páginas web, se convierte en el mejor medio para tener a la comunidad informada. Es de resaltar, la información actualizada que se ha venido recibiendo a lo largo de estos dos años mediante el Boletín @COM-CAPACIDAD que lidera el Dr. José Manuel Pernet Sánchez, Consejero Nacional de Discapacidad en representación del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo. Es grato leer las notas actualizadas sobre programas y acciones que se adelantan en torno a las personas con discapacidad. Las píldoras informativas y la frase del día se convierten en esos tips que son importantes tener en cuenta no solo por la ciudadanía en general, sino desde la institucionalidad, las organizaciones de y para personas con discapacidad y las entidades privadas.

Desde el Ministerio de Salud y Protección Social elevamos una felicitación a Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, por promover mediante el Boletín @COM-CAPACIDAD la inclusión social de las personas con discapacidad y motivamos su continuidad con la variedad de información y temas de interés; exaltamos la labor del Dr. Pernet y de su equipo de trabajo.

Clemencia Nieto Alzate
Coordinadora Grupo de Gestión en Discapacidad
Secretaría Técnica Consejo Nacional de Discapacidad
Ministerio de Salud y Protección Social

El instituto Nacional para Ciegos INCI, en cabeza del Doctor Carlos Parra Dussan felicitamos al Boletín "@Com capacidad" en sus tres años de trayectoria, consolidándose en una alternativa digital de información sobre temas de interés al rededor de la inclusión de la población con discapacidad. Celebramos con ustedes su cumpleaños, deseándoles que se sigan constituyendo en una fuente de información y de fortalecimiento para lograr un país mas incluyente. ¡Felicitaciones al equipo del boletín!

Carlos Parra Dussan
Director
Instituto Nacional para Ciegos

La directora del Instituto Nacional para Sordos-INSOR envió su mensaje en Lengua de Señas Colombiana. Puede visualizarlo en el siguiente link:

http://intranet/publicaciones/37895/el_instituto_inzor_felicita_al_ministerio



PÍLDORAS INFORMATIVAS

Las personas con discapacidades viven en condiciones peores - por ejemplo, alimentación insuficiente, vivienda precaria, falta de acceso al agua potable y el saneamiento - que las personas sin discapacidad.

Debido a los costos suplementarios que generan, entre otras cosas, la atención médica, los dispositivos de ayuda o la asistencia personal, las personas con discapacidades suelen ser más pobres que las no discapacitadas con ingresos similares.



FRASES DEL DÍA



El mundo está lleno de sufrimiento pero también de superación del mismo

Hellen Keller



ALERTA TEMPRANA



Colombia es considerado como el quinto país de América Latina con más prevalencia de nacimientos con síndrome de Down, de acuerdo al último censo realizado en 2005, en el cual establece que en una tasa de de mil nacimientos, el 1,72% de los niños nació con síndrome de Down

ABC DE DISCAPACIDAD



Rehabilitación Basada en la Comunidad:

Una estrategia dentro del desarrollo general de la comunidad para la rehabilitación, equiparación de oportunidades, empoderamiento, reducción de la pobreza e inclusión social de las personas con discapacidad.

La RBC se implementa mediante los esfuerzos combinados de las propias personas con discapacidad.

HISTORIAS SIN LIMITES



David Alexander Alvarado Espinel

"LA DISCAPACIDAD ESTA SOLO EN LA MENTE"

Este manizaleño ha conquistado la cima de los montes más altos del mundo.

[VER MÁS](#)



MÁS NOTICIAS



Historias que rompen tabúes en el día mundial del síndrome de Down



Gobierno Nacional empezó a construir reglamentación para garantizar derechos sexuales a personas con discapacidad



300 personas con discapacidad disfrutaron del carnaval en la Via 40



En Argentina, presentaron el programa para ayudas técnicas para personas con discapacidad

"La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)"

Lo primordial: "No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades".



Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentario, reclamo, sugerencias y/o agradecimientos a:

Ministerio de comercio, industria y turismo
Secretaría general
Todos los derechos reservados

Cualquier sugerencia comunicarse
PBX: 606 7676
José M. Pernet S. **Ext.** 2480



buzondiscapacidad@mincit.gov.co



NOTA
Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no compromete a la institución.